

Communiqué

Lausanne et Blonay, le 11 juin 2024

Extension de la capacité d'accueil du foyer EVAM de Mottex

L'Établissement vaudois d'accueil des migrants (EVAM) et la Commune de Blonay - Saint-Légier annoncent l'augmentation de la capacité d'accueil du foyer de Mottex. Ouvert en novembre 2023, le foyer pouvait initialement accueillir jusqu'à 100 personnes migrantes. Suite à une demande de l'EVAM, la commune a accepté d'étendre l'exploitation du foyer, permettant ainsi l'accueil de 60 personnes supplémentaires, et ce, sans nécessiter de travaux additionnels.

Depuis l'ouverture du foyer, la collaboration entre l'EVAM et la Commune de Blonay - Saint-Légier s'est révélée particulièrement constructive, garantissant un environnement propice pour les résidents et favorisant leur intégration. Cette augmentation de capacité répond à une nécessité pressante de solutions d'hébergement adaptées pour l'EVAM, mandaté par le Canton de Vaud pour accueillir et accompagner les personnes migrantes. En deux ans, l'EVAM a vu le nombre de personnes en quête de protection qui lui sont confiées doubler, passant de 5 400 à plus de 12 000.

Cette extension témoigne de la solidarité et de l'engagement de la Commune de Blonay - Saint-Légier face aux défis de l'accueil. L'EVAM tient à réitérer sa gratitude envers la commune, ainsi que ses habitantes et habitants, pour leur soutien et leur coopération continus.

Pour toute demande d'information supplémentaire, veuillez contacter :

- **Commune de Blonay – Saint-Légier**
Alain Bovay, Syndic, 021 564 03 11 – alain.bovay@bstl.ch
- **EVAM**
Julien Turini, coordinateur régional, 079 159 73 00
Manon Calore, coordinatrice régionale, 076 211 96 19
InterfaceLORP@evam.ch